

Student Employee (m/f) for IT wanted!

Scio GmbH is a consulting company in Erlangen. Our solution portfolio contains professional services, consulting and training products, as well as our software for organization Scio Effektum.

For our growing web development team, we are looking for a committed student employee.

Your profile:

- Expertise in HTML and CSS
- Expertise in Web Development with JavaScript. Additionally, TypeScript is favourable
- Expertise with Angular-Framework (Version 2 and later) is favourable, but can also be acquired on the job
- First expertise with software testing and test management is favourable

Your range of duty:

- Web development tasks
- Assisting in the test management of our distributed software solution
- Assisting in documentation tasks

Our offer and contact:

Scio GmbH offers you the opportunity to get via the student employment familiar with all steps of modern software development. A later permanent employment is not excluded.

We offer an appropriate salary, an attractive working place at our location in Erlangen, as far as the fast integration into our young and committed team.

Please send your application with your possible entrance date and questions with the subject "Application as a Student Employee for IT" to markus.wolff@scio.eu

Your contact: Markus Wolff, Scio GmbH, Phone: 09131/5302161

Werkstudent (m/w) für IT-Bereich gesucht!

Die Scio GmbH ist ein in Erlangen ansässiges Beratungsunternehmen. Unser zentrales Leistungsversprechen ist die Professionalisierung von indirekten Leistungsbereichen in mittelständischen und großen Unternehmen aller Branchen. Zu unserem Lösungsportfolio gehören erstklassige Professional Services, Beratungs- und Trainingsprodukte und unsere Organisationssoftware Scio Effektum.

Wir suchen für die Stärkung unserer Webentwicklung eine/n engagierte/n Werkstudenten/Werkstudentin.

Ihr Profil:

- Gute Kenntnisse in HTML, sowie CSS
- Kenntnisse in Webentwicklung mit JavaScript und idealerweise TypeScript
- Kenntnisse mit dem Angular-Framework (ab Version 2) sind wünschenswert, können aber auch on-the-job erworben werden
- Idealerweise erste Erfahrung im Software-Testing und Test-Management
- Gute Kenntnisse der englischen Sprache

Ihr Aufgabengebiet:

- Unterstützung bei Webentwicklungsaufgaben
- Unterstützung beim Testmanagement für unsere verteilte Softwarelösung „Scio Effektum“
- Mitwirkung bei Dokumentationsaufgaben in deutscher und englischer Sprache

Unser Angebot und Kontakt:

Die Scio GmbH bietet Ihnen die Möglichkeit, über die Werkstudententätigkeit step-by-step in alle Aufgaben einer modernen Softwareentwicklung hinein zu wachsen. Eine spätere Festanstellung ist nicht ausgeschlossen.

Eine angemessene Vergütung, ein attraktiver Arbeitsplatz am Standort Erlangen, sowie eine schnelle Integration in ein engagiertes, junges Team runden das Angebot ab.

Bitte richten Sie Ihre aussagefähige Bewerbung mit Angabe des möglichen Einstiegstermins und eventuellen Fragen in elektronischer Form unter Angabe des Betreffs „Bewerbung als Werkstudent für IT-Bereich“ an: markus.wolff@scio.eu

Ihr Ansprechpartner: Markus Wolff, Scio GmbH, Telefon: 09131/5302161